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Наследование…

      

 

  

Обратившись на Омский правовой портал через рубрику «Бесплатная юридическая
консультация», вы обязательно получите обещанный профессиональный совет
специалиста. Наиболее часто встречающиеся тематические вопросы мы будем
публиковать, чтобы снять остроту обращений…

  

«После смерти отца прошло почти 8 лет, завещания нет, могу ли я узнать: открывалось ли
наследственное дело и ознакомиться с ним? Наследников кроме меня трое - два брата и
мать, которая проживала и была зарегистрирована с отцом. Подлинники некоторых
документов еще до сих пор на его имени, я сам их видел, но подлинную информацию от
меня скрывают, На момент смерти меня не было так как находился в местах лишения
свободы…».

  

Василий, г.Омск

  

Добрый день.

  

Если завещание не было оформлено, то наследование будет в силу закона, в
соответствии с установленной очередностью. В соответствии с ч. 1 ст. 1142 ГК РФ -
наследниками первой очереди по закону являются дети, супруг и родители
наследодателя. Что бы принять наследство, наследники должны были обратиться к
нотариусу в течении полугода с момента смерти с соответствующим заявлением. В
Вашем случае смущает та информация, что Вы говорите о подлинниках документов еще
на имя покойного. В этом случае может оказаться, что Ваши братья и мама не
обращались с заявление к нотариусу вовсе. Эту информацию (о наличии или отсутствии
обращения к нотариусу) необходимо выяснить прежде всего. Для этого высылаю Вам
список нотариальных контор в зависимости от буквы покойного (наследодателя) и
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соответствующего округа. Вам необходимо установить нотариуса (прозвоните по
соответствующему телефону) и адресовать ему заявление примерно следующего
содержания : «Прошу Вас сообщить, заводилось ли наследственное дело по факту
смерти моего отца Ф.И.О., дата рождения, дата смерти, адрес регистрации по месту
жительства на момент смерти. Если данное дело заводилось – то прошу сообщить круг
принявших наследников, а также информацию о наследственном имуществе». Во
вводной части заявления Вы должны точно указать какому нотариусу адресуете, и от
кого (свои полные Ф.И.О. и обратный адрес). К заявлению необходимо обязательно
приложить нотариально заверенную копию свидетельства о рождении (что бы у
нотариуса не возникло сомнений в Вашем родстве). Отправьте заказным письмом с
уведомлением о вручении почтой и ждите ответа. Далее варианты в зависимости от
ответа : 1) возможно оспаривание долей других наследников; 2) возможно произошло
приращение доли и тогда – взыскивать компенсацию с других наследников 3) возможно,
никакого обращения к нотариусу вообще не было и тогда необходимо идти по пути
фактического принятия наследства через суд (ч. 2 ст. 1153 ГК РФ) 4) возможно и
лишение наследственного права – в случае совершения преступления против
наследодателя (ст. 1117 ГК РФ). Могут быть и другие варианты. Кстати сказать, в
соответствии со ст. 61 Основ законодательства РФ о Нотариате от 11.02.1993 года №
4461-1, - нотариус, получивший сообщение об открывшемся наследстве, обязан
известить об этом тех наследников, место жительства или работы которых ему
известно. Нотариус может также произвести вызов наследников путем помещения
публичного извещения или сообщения об этом в средствах массовой информации. Эти
действия относятся к действиям по охране наследственного имущества и должны были
быть предприняты.

  

С уважением, 
 Директор ООО "Юридическая Фирма "Эксперт" 
 Голошубин Иван Максимилианович 
 тел. (3812) 51-69-22
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